
ESTADO DE SÃO PAULO 

CÂMARA  MUNICIPAL DE S 'OCABA 

APROVADO 
(PRESIDENTE) 

Em 

REQUERIMENTO N.°: 
	

0762 

Informar sobre as multas impetradas pelo Conselho 

Regional de Farmácia e a tramitação do Processo 

Administrativo 34.608/2011. 

CONSIDERANDO que o Jornal Cruzeiro do Sul' publicou reportagem 

intitulada "Prefeitura de Sorocaba contesta multa por falta de farmacêuticos 

na rede municipal". A reportagem descreve a batalha judicial com o CRF: 

A Prefeitura de Sorocaba e o Conselho Federal de Farmácia (CRF) estão travando 
um duelo na Justiça Federal em virtude da falta de farmacêuticos em dispensários de 
medicamento na rede municipal de saúde. O Executivo já conseguiu deforma liminar 
a suspensão dos pagamentos das multas aplicadas pela autarquia federal, mas o 
CRF, alegando a fiscalização como uma das suas funções e nova legislação, segue 
fiscalizando e aplicando novas multas contra a Prefeitura. 

CONSIDERANDO que desde 2017 este Vereador vem questionando e 

alertando o município a respeito da forma como os medicamentos são dispensados, sem a 

devida atuação dos profissionais habitados, quais sejam: farmacêuticos; 

CONSIDERANDO que as respostas dadas pelo Executivo com relação a este 

assunto nunca foram instruídas com cópias das peças processuais; 

CONSIDERANDO que esta situação é muito grave e gera insegurança a gestão 

pública, pois os valores a serem pagos com as multas atinge patamares milionários; 

thttps://www.jornalcruzeiro.corn.br/sorocaba/paco-contesta-rnulta-por-falta-de-farmaceuticos/  



Sala das Sessões, 03 de abril de 2019. 

S RÉGIS 
dor 

CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 

 

ESTADO DE SÃO PAULO 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

1) Qual o valor total de todas de todas as multas aplicadas até o momento? Qual 

o período compreendido destas multas? 

2) As novas multas que estão sendo aplicadas necessitam da propositura de 

novos processos judiciais ou englobam o(s) processo(s) existentes? 

3) Considerando a probabilidade de perder a ação, qual será a estratégia do 

município para cumprimento da sentença? 

4) A Prefeitura já elaborou um estudo a fim de verificar o impacto financeiro nos 

cofres públicos em razão da contratação de farmacêuticos visando atender integralmente as 

exigências do CRF? Se sim, quantas vagas necessitariam ser criadas e o valor gasto 

anualmente? Se não, por qual motivo? 

5) Qual a situação processual de cada ação? Tendo em vista a necessidade de 

instruir a resposta com documentos oficiais, requeiro ajuntada de "certidões de objeto e pé" 

de todos os processos que a Prefeitura conste como parte (autora ou ré). 

Por fim, REQUEIRO, que a resposta do presente requerimento seja feita de 

forma detalhada (relacionando resposta com o número da pergunta), encaminhada dentro do 

prazo legal, nos termos do § 1° do art. 34 da Lei Orgânica do Município e dos §§ 20 e 30  do 

art. 104 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Sorocaba, devidamente acompanhada 

dos documentos oficiais das secretarias !. rtamentos. 




















































































